

# BONNE PRATIQUE POUR OBSERVER L'ÉCLIPSE SOLAIRE LE LUNDI 8 AVRIL

## RAPPEL AMICAL

Avec le spectaculaire phénomène de l'éclipse solaire annoncé lundi prochain, la Ville de Fermont tient à rappeler aux citoyens d'être vigilants et d'adopter des comportements sécuritaires pour observer l'éclipse:

- Avoir une protection oculaire en tout temps en utilisant des lunettes pour éclipses solaires (conformes à la norme ISO 12312-2);
- S'assurer que lesdites lunettes recouvrent bien la totalité des yeux.

Afin de minimiser les risques, il demeure préférable de **l'observer de manière indirecte via un site Web de diffusion en direct** (ex : [L'Astrolab du Parc national du Mont-Mégantic](#))

**Ne manquez pas ce rare phénomène!**

- Référence : «Se préparer à l'éclipse solaire totale du 8 avril 2024 au Québec» Gouvernement du Québec